



Declaración sobre accidentes en Pascua-Lama

Barrick en todas sus operaciones trabaja bajo la filosofía de Minería Responsable, la que, entre otras cosas, considera la implementación de los más altos estándares de salud y seguridad para sus trabajadores.

La seguridad de las personas es clave en nuestras operaciones –tanto de nuestros trabajadores como de quienes integran las comunidades–.

En Pascua–Lama específicamente, las condiciones extremas asociadas a la ubicación, altura y fenómenos climáticos propios del proyecto, hacen que el trabajo que se desarrolla en el área sea distinto a otras operaciones e iniciativas mineras. Es por ello que la empresa ha definido claros criterios de seguridad para los trabajos que se realizan en el área. Sin embargo, desde que se iniciaron los trabajos de exploración de Pascua–Lama hasta la actualidad, hemos tenido que lamentar siete accidentes con consecuencias fatales. En su mayoría éstos se han debido a la falta de seguimiento de procedimientos específicos de prevención y seguridad por parte de las víctimas.